
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19.11.2014 

 
L’anno duemilaquattordici, il giorno diciannove del mese di Novembre nei locali della V 

Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014 

in seduta  ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, da  Consigliere  più giovane per età il Sig. Pellitteri Giuseppe. 

Procedutosi, alle ore 9.35, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:  Altadonna 

Salvatore, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, 

Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo . 

Constatata la mancanza del numero legale, il  Presidente  rinvia la seduta di 1 ora. 

Al secondo appello, presiede l’adunanza il Consigliere anziano Sig Pellitteri Giuseppe, assistito, 

in qualità di Segretario, dal Consigliere più giovane per età il Sig. Di Maggio Rocco. 

Procedutosi, alle ore 10.35 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:  Altadonna 

Salvatore, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. 

Umberto, Lucido Roberto,Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, 

Saladino Vincenzo e Schiro Riccardo. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente  apre la seduta. 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori,i Consiglieri Altadonna, 

Prestigiacomo, Lo Sardo. 

  Si dà atto che alle ore 10.45 entra in aula il Cons. Iovino. 

Il Presidente propone di prelevare  la proposta di deliberazione di cui al P 29. 

Il Consiglio accoglie la richiesta e, posta in votazione,viene approvata a maggioranza, con il voto 

contrario del Cons. Altadonna. 

Viene letta e posta in discussione la proposta p.29 avanzata dal Cons.Li Muli, avente per 

oggetto:”Gita anziani a Piana degli Albanesi”.  

Il Cons. Lo Sardo ritiene una proposta interessante, ma al momento non fattibile perché la strada 

statale che porta a Piana degli Albanesi non è percorribile, per cui chiede al Cons. Li Muli di 

accantonare la proposta P.29. 

Il Cons. Altadonna prende atto da quanto detto dal Cons. Lo Sardo, si ritiene d’accordo 

all’accantonamento della proposta. 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento il Presidente passa alla votazione per accantonare la 

proposta del P.29,che viene approvata all’unanimità. 

Il Cons. Lucido chiede di prelevare il P. 49. 

Si apre un ampio dibattito piuttosto animato. 

Il Presidente alle ore 10.55 chiude la seduta. 

.  

 

 

 

 

f.to Il Segretario       f.to   Il  Presidente 

  Il Consigliere più giovane      Il Consigliere anziano 

 Di Maggio Rocco       Pellitteri Giuseppe 

 

       

  


